



カンナ坂だより

第35号
平成31年3月
編集発行
九頭竜厚生事業団
九頭竜ワークショップ
広報委員会
☎ 0779-87-3003

成人の祝い

本年度、成人を迎えられました。
おめでとうございます！

— 目 次 —

理事長挨拶、保護者会会長・自治会会长挨拶

平成30年度九頭竜ワークショップ文化祭 … 2～3

全国障害者スポーツ大会結果報告 …… 4～5

法人行事紹介 6～7

寄付寄贈、相談支援事業所紹介、

編集後記 8



社会福祉法人 九頭竜ワーケーション事業団
理事長 兼 九頭竜ワーケーション事業団
所長

「平成」という元号は今年で最後となります。私は、この時代は、平成という時代は、あつという間の三十年でした。加齢と共に時の経過がより短く感じられるようになつてきましたのは、体力・知力の衰えの証かと思うと、とても寂しく感じます。当法人に着任して早十二年経ちますが、この十二年間は、仕事や日々の生活に追われた一方で、人生を有意義に過ごせた歳月として誇りに思っています。さて、当法人は、昭和から平成を経て、創立四十二年目を迎えています。建物や設備の老朽化が進み、これまでに手順を検討しながら全室個室化などの改修を積極的に進めて来ましたが、事業の運営を継続しながらの取り組みでしたので、全て段取りよく進んできたとは言えません。

昨冬は、豪雪の最中に空調ボイラーゲ故障して、利用者様に大変な迷惑をお掛けしましたので、取り急ぎ、昨秋、一基を入れ替えました。更に、今夏までに、もう一度の老朽化したシルバー棟の空調ボイラーを入れ替えることに致しました。これを機に、本部全体のエネルギー源の半分は、これまでの重油からLPGに変更して、クリーンな使い方と併せて、災害時ににおける安定した供給体制を確保することにしました。施設整備では、新年度、旧デイサービス棟を介護老人福祉施設「シルバーケア九頭竜」専用の浴室と厨房に改修し、利用者様のサービス向上と職員が効率良く仕事ができるようになります。

改革」が始まっています。当法人職員は、休む間を惜しんで働いてきました。ところで、いよいよ新年度から「働き方改革」が始まります。近年の人材不足に追い打ちを掛けるように、確実に全職員の休暇の取得を増やす体制を整えることになり、各施設・事業

「平成」最後の年となりました

五十嵐 研治郎



所とも日々の職員配置には、より一層苦労することになりそうです。今後は、利用者様の支援体制や支援内容を維持しながら仕事を内容の見直しや、業務の省力化を図らなければならぬと思います。更に、懸案でありました、行事の見直しにも着手してきました。当法人の三大行事は、「海水浴」「夏まつり」「文化祭」です。その一つであつた「海水浴」は、利用者様の高齢化などにより、年々、参加される方が少くなり、帰所後体調を崩される方も多くなつてきましたので、今年の夏から、九頭竜ワーケーションの全体行事としての海水浴は取りやめることにしました。今後は内容を変えて、利用者様の心身の状況を見極めながら施設・事業所ごとに実施していくことになります。

作品 展 優 良 作 品



しづかの郷 中嶋 初子

4月から文化祭に向けて作品づくりをしてきました。古新聞を棒のように巻いて、ポンドをつけて編んでいき、かごを作りました。リハビリも兼ねて、動かすのが難しい左手も使うよう意識していました。たくさん的人が楽しみしてくれていたので、完成が間に合わないか心配しましたが、間に合ってほっとしました。次の文化祭にも作品を出したいと思っています。



上野の郷 酒井 基行

こんなのでいいの!?特別賞ありがとうございます！



上野の郷

前原 宗明
素直に嬉しいです！アサガオで人生感じる。



いずみの郷 代表 酒井 浩三
作品を完成させることができ良かったです。お花紙を丸めたり、ペットボトルのキャップの色分けを頑張りました。
来年も作品作りに参加したいです！



七瀬の郷 奥山・北村・松田



今は、竹取物語と言



あさひけやハイツ九頭竜

上山と志子
この作品はハイツ入居者の共同作品で、私が代表として優良賞を受け取りました。みんなで力を合わせて作ったものが認められてとても嬉しいです。次も賑やかに楽しみながら作品作りに参加したいと思いました。ありがとうございました。



シルバーケア九頭竜 北山 榮子
『我が駄句も 出して文化の 日となりぬ』
自分の立派でもない俳句でも、皆様に見て頂いた事を喜んでいます。娘にも、その姿を見てもらえてとても嬉しかったです。心に残った出来事でした。有難うございました。



今少しでも丸く仕上げたり、かぐや姫の長い髪、又着物や竹の感じなど何処を取っても、それぞれ障がいが異なる者同士、PTからのアドバイスを頂きながら毎日、少しずつワイワイ言いながら完成できた事は良かったと思います。賞を頂き励みになりました。ありがとうございました。



あさひけやハイツ九頭竜

山内志ずゑ
手の痺れがあり、細かい折り紙作業が難しかったけど、皆で頑張って大きな作品が出来ました。玄関に飾ってもらい嬉しいです。



就労支援事業所 廣瀬 支保
今回、初めて油絵に取り組みました。はじめは筆を使って描いていましたが、途中で自分の指を使って描くことでリアル感を出せました。
次回の構想は出来上がっているので、楽しみにしていてください。



保護者会会長 吉江俊雄

志と正義感

世の中は進歩し変革して行きます。この二十年余り、特に通信機器類の技術革新及び普及は目覚しいものがあります。

世の中が変遷しても、志と正義感は普遍的な価値観と考えます。人の役に立ちたい、人の困っている事を解決したい、世の中がこうあって欲しい等々。明治の大正の実業家、渋沢栄一氏は、生涯五百余りの会社の経営に携わりましたが、その判断の基準を論語に求めました。松下幸之助氏は、常に何が正しいかを考え、借錢をするにしても会社の実力に見合った借錢をしたと言います。現在活躍中の若い人達も、志が有れば事は成るという事を認識し、その想いは私達も共有したいものです。

ごあいさつ

自治会会长 山下健嗣



「平成」最終年に会長をさせてもら
い、皆様ありがとうございます。

一月九日には成人式が行われ、四
名の会員を祝いました。おめでとう
ございます。これから色々なことが
あると思いますが、頑張って生活して欲しいと思います。

平成三十年には福井で国体があり、事前イベントとして炬
火(きよか)リレーが行われ、勝山市内で私も参加させても
いい嬉しかったです。その国体では天皇杯、皇后杯を獲得し、
全国障害者スポーツ大会ではワークショップの選手もとても
良い成績を収められました。また、夏には全国的に異常な暑
さ、冬には強い寒波で大雪にもなり、大変な年でもありました。
今、自治会役員は、残り少ない任期期間の役割を頑張つて
こなしていくことをしています。会員の皆さんも体調を崩さず
に仕事や生活に頑張つてください。

次年度の自治会役員の皆さんは、新しい元号となる中、頑
張つて欲しいと思います。平成最後の自治会役員、本当にあ
りがとうございました。



平成30年度 九頭竜ワークショップ文化祭

平成30年10月27日（土）、九頭竜ワークショップ文化祭が行われました。式典では利用者善行表彰や作品展優良者表彰があり、たくさんの利用者様が授与されました。午後からのアトラクションでは、各事業所のアトラクションの他に、七瀬の郷すこっぱーずの皆様によるスコップ三味線、杉山亘様によるパントマイム、Gospel Windy Friendsの皆様によるコーラスがあり華やかな文化祭となりました。



【善行表彰者名】

木下 竜志様、松田 静子様、持田 直美様、吉田 進様、
井原 隆夫様、斎藤とよみ様、野根 一郎様、木村こず枝様、
尾崎 光男様、飴本 信康様、乾 とみ様、小寺 照子様、
杉山はづゑ様、大川 政幸様



ゴスペル



アトラクション



平成30年9月から10月にかけ、福井県では50年ぶり2度目となる国民体育大会、【福井しあわせ元気国体・元気大会】が開催されました。

ワークショップからは利用者様6名、職員2名が出場し素晴らしい成績をあげられました。また地元開催ということで、運営スタッフ・ボランティア、応援団として多くの方が参加して、大会を盛り上げました。

成績 金メダル5 銀メダル2 銅メダル1

畠 好美 選手
(あさひけやホーム)



ソフトボール投げ 金メダル（3連覇）
砲丸投げ 銀メダル（3連覇）

10月の元気大会に、ソフトボール投げと砲丸投げの競技で出場しました。天気も良く、思いっきり投げることができました。



結果は、それぞれの競技で金メダルを取れて、2競技で3連覇を達成しました。皆の応援がとても力になりました。

来年は茨城県で大会があるので、ぜひ出場したいです。

水野 啓子 選手
(あさひけやホーム)



50m走 金メダル（大会新記録）

ジャベリックスロー 金メダル



福井しあわせ元気大会への出場が決まってから、毎日練習してきました。そのおかげでジャベリックスロー、そして50m走の両方で1位、金メダルを2個とる事が出来ました。

50m走では大会新記録も出せて、私自身びっくりです。これも皆さんのが応援してくれたおかげです。本当にありがとうございました。いい思い出が出来ました。

木村こず枝 選手
(あさひけやホーム)



卓 球 銀メダル



10月に行われた、福井しあわせ元気大会に今回も卓球で参加しました。競技は鯖江サンドームで行われ、見たことが無いくらい多くの選手が参加していました。

県内の開催なので頑張りましたが、惜しくも銀メダルでした。

でもみんなが応援してくれて嬉しかったです。

多田 史耶 選手
(職員) レッドサンズ 所属



バレーボール



全国障害者スポーツ大会に出場できたことは、とても良い経験になりました。福井県は地元開催枠での出場でしたが、沢山の声援などを受けてプレーができました。1勝することができなかったのが残念です。全国レベルはすごいと感じました。これから強いチームを作って全国障害者スポーツ大会に出場できるようになりたいです。遠くまで応援に来てくださった方々、ありがとうございました。



福井しあわせ元気国体2018

福井しあわせ元気大会2018

第73回 国民体育大会／第18回 全国障害者スポーツ大会 織りなそう 力と技と美しさ



植村 美義 選手
(上野の郷)



アーチェリー 50m・30mラウンド 銅メダル

私が全国スポーツ大会に出場するのは、今回で6回目になります。地元開催であり、少しでも良い成績を出して盛り上げるために、それなりの練習、準備が必要でした。

強化練習、県外に遠征し交流や練習試合等、ここ3年ほどは大会の為、体調を維持するのに日常生活を変える必要があるほどでした。

仲間や職員さんのサポートや協力のおかげで、貴重な体験や経験が出来、何とか3位入賞に入ることが出来ました。

協力くださいました皆様に、感謝とお礼を申し上げます。
有り難う御座いました。



川崎 常美 選手
(上野の郷)



フライングディスク

ディスタンス4位 アキュラシー8位



僕は今回生まれて初めて全国大会に出場しました。

競技は三国運動公園で浜風が強かったです。当日、会場の雰囲気、他の選手の競技を見てあがってしまい、思ったように飛ばせず、距離を競う競技で4位とメダルを逃し、悔しかったです。

これからも練習を頑張って、いつか全国大会でメダルを取りたいです。応援ありがとうございました。

松本 浩一 選手
(上野の郷)



フライングディスク

ディスタンス5位 アキュラシー7位



平成最後の全国障害者スポーツ大会が我が故郷、福井県で開催されることに感激しました。

私はフライングディスク競技で出場しましたが、残念な結果でした。でもこのような大会に参加できて、自分に誇りを持てました。

また、優勝するぞという気持ちが生まれて、精神的に充実した日々を過ごすことが出来ます。ありがとうございました。

平泉 博子 選手
(職員) 福井ファンキーガールズ所属



綱引き (成年女子) 金メダル

福井県で50年ぶりに、国体が開催されました。待ちに待った、地元開催です。精神的、肉体的に厳しい状態で、地元開催のプレッシャーに押しつぶされそうでした。

しかし、自分が努力してきたことや、仲間を信じて諦めなかつたことで、優勝を勝ち取ることができました。多くの方の協力と、素晴らしい仲間のおかげで、大きな夢を叶えることができました。

幾つかからでも、夢を追いかけることはできます。「綱引き」最高です。



敬老会・米寿・百寿

敬老のお祝い、米寿、百寿のお祝いをしました。お歳を召しても元気いっぱいです!!

9月19日



この杵重たいのぉ!

うまく書けました♪

ダンディー合唱団& マダムフェニックス

今年も、ダンディー合唱団&マダムフェニックスの皆様から、ステキな歌声と笑顔の贈り物を頂きました♪

11月7日



長年親しみのあるダンディー合唱団&マダムフェニックス様ですが、残念ですが今回で合唱は最終公演になります。次回からは団体名を新たに、ダンスやマジックショーで私達を楽しませていただけるそうです。とても楽しみですね♪

成人式

4名の利用者様が、めでたく成人式を迎えられました。

1月9日



物故者法要

12月5日

今年1年、亡くなられた方を偲び、感謝の気持ちをお伝えしました。



おもちつき

1月12日

志愛クラブ様においしいお餅をついていただきました。



合同反省会

1年間を振り返り、反省会を行いました。各部署の、振り返りDVDとアトラクション披露も盛り上りがありました。

1月12日



理事長挨拶

しづかの郷
『めだかの兄弟』上野の郷
『涙のリクエスト』いずみの郷
『星に願いを、赤鼻のトナカイ、きよしこの夜』就労支援事業所
『USA』シルバーケア九頭竜
『水戸黄門DE健康体操』

寄付・寄贈一覧

(順不同) 平成30年7月1日～平成31年2月28日

寄付金

彦会團館局店熊ラ店刷社區区莊園店社～子美会	議分	代協寺民便山木チ商印会	授会
喜福社奉地十泉市赤式限	祉平會仕	勝イ式井行八ムソツ株野	山福式屋和厚の花
喜福社奉地十泉市赤式限	祉平會仕	銀社一酒ツマ事	人商株お
喜福社奉地十泉市赤式限	祉平會仕	オフ社マ商	野美法業妹の
喜福社奉地十泉市赤式限	祉平會仕	会屋ヶ	3田崎ノ
喜福社奉地十泉市赤式限	祉平會仕	井福山產	十
喜福社奉地十泉市赤式限	祉平會仕	井福山產	

寄贈品

学校会陽井工
校社場場ス
様様様様様様
學學會陽井工
援援設式福福
支支建株香形
別別田巴ノ成ス
特特福マキ樹脂
東東福木熊合ニ
井井越福木一夕
福福奧横京株
福福奧横京株
福福奧横京株
福福奧橫京株
福福奧橫京株
福福奧橫京株
福福奧橫京株
福福奧橫京株
福福奧橫京株
福福奧橫京株

その他、匿名の皆様からもご寄贈頂いております。ご寄付・ご寄贈くださいましてありがとうございました。心より感謝申し上げます。

していとくていそうだんしんじぎょうしょ 指定特定相談支援事業所・指定障害児相談支援事業所

九頭竜相談支援事業所 七瀬相談支援事業所

かつやま
(勝山)
ふくい
(福井)

無料！



にちじょうせいかつ こま しょう しゃ かた かぞく かた
日常生活に困っている障がい者の方、ご家族の方。
わたし そうだん
私たちにご相談ください!!



九頭竜相談支援事業所（勝山）
TEL：0779-87-6300

相談内容 (例)

- ・障害福祉サービスを利用したい。
 - ・そもそも「障害福祉サービス」って何? なに
 - ・子どもの将来が心配。 こ しょうらい しんぱい
 - ・お仕事に就きたい。 しごと つ



七瀬相談支援事業所（福井）
TEL：0776-83-0152